



Die römisch-katholische Kirche ist der Rahmen, in dem GlobalIntegral seine Initiative entwickelt.

GlobalIntegral fördert die intrinsische Würde jedes Menschen, die ganzheitliche menschliche Entwicklung, die kirchliche Gemeinschaft und die Einheit in der Vielfalt der Menschheit, die zur Zivilisation der Liebe berufen ist.

Durch die Untersuchung der Zeichen der Zeit und durch Inkulturation investiert GlobalIntegral in die komplexen kulturellen, kontextuellen und existenziellen Peripherien der Globalisierung und vermittelt synodale Kultur und eine integrale Anthropologie mit einem Humanismus, der für universelle Brüderlichkeit und planetarische Solidarität steht.

Im digitalen Zeitalter und durch seine ganzheitliche Vision und Führung nährt GlobalIntegral die e-Kultur, AI Katholisch und die Zirkularität der Medienkreise und fördert gleichzeitig den permanenten digitalen Wandel der Kirche, der Brücken zwischen der Menschheit und Gott bauen soll, indem digitale Inhalte mit allen geeigneten Mitteln erstellt werden.

Mit news dient GlobalIntegral als hub, um (e)-Jünger-Missionare auf nützliche Ressourcen hinzuweisen.

GlobalIntegral dient der sphärischen, integralen und globalen Bewegung der Neuevangelisierung für das IIIte Jahrtausend.

Nicolas Pierre ist ein Autor und Redner, der sich auf die Neuevangelisierung spezialisiert hat.

Seine künstlerischen Beiträge, die in Form von Papierbüchern oder ebooks erhältlich sind, richten sich an alle guten Willens.

Es trägt zum Auftrag der Kirche bei, die Frohbotschaft des Evangeliums zu verkünden, ein unveräußerliches Recht jedes Menschen, es zu empfangen, insbesondere auf dem digitalen Kontinent.

Es bietet weltweit kostenlose Konferenzen zum Thema:
„Neuevangelisierung, digitale Kultur und Synodalität“.

Seine Vorträge sind eng mit seinen Schriften verbunden.



Weitere Details finden Sie unter www.global-integral.com